

Société 23/12/2007 - 12:04

Barril en garde à vue, bientôt mis en examen?

L'ex-capitaine de gendarmerie Paul Barril est en garde à vue à Marseille depuis jeudi dans le cadre de l'enquête sur le cercle de jeux parisien Concorde, apprend-t-on dimanche de source judiciaire. Cet ancien de la cellule antiterroriste de l'Elysée reconverti dans le secteur privé est soupçonné d'avoir joué un rôle d'intermédiaire entre différents acteurs du cercle, ce qu'il nie, dit-on de source proche de l'enquête. La justice enquête depuis le mois de novembre dernier sur des opérations de blanchiment d'argent effectuées par le canal du cercle Concorde. Douze personnes, dont Roland Cassone, 64 ans, considéré comme un "parrain" du milieu marseillais, et le financier genevois François Rouge, ont déjà été mis en examen et écroués dans le cadre de cette affaire. Paul Barril pourrait être présenté au juge d'instruction marseillais Charles Duchaine dimanche soir ou lundi.